

令和5年度



7月  学校だより

防府市立右田中学校  
TEL 0835-22-0984

## 山口県中学校選手権大会出場決まる！

7月に行われる山口県中学校選手権大会への出場権を得たチーム及び個人は以下のとおりです。この選手権大会は、中国選手権大会そして、全国選手権大会につながる1年間の中で最も大きな大会です。中国大会・全国大会出場を目指して頑張ってください。

### 【団体】

- |             |               |
|-------------|---------------|
| ○ソフトテニス（女子） | ○バスケットボール（男子） |
| ○卓球（男子・女子）  | ○剣道（男子・女子）    |
| ○バレーボール（女子） |               |

### 【個人】

- |             |            |
|-------------|------------|
| ○ソフトテニス（男子） | 高井寿和・福田康樹  |
|             | 久門駿斗・村田爽太  |
|             | 小野泰史・松林航太郎 |
| ○ソフトテニス（女子） | 村田 彩・隅本理音  |
| ○卓球（男子）     | 竹永優希       |
| ○卓球（女子）     | 岡崎柚月 木村音々  |
| ○柔道（男子）     | 川崎勇輝       |



## 右玉子ネット

○「右玉子ネット」（右田中学校区地域協育ネット）では、8月18日（金）に熟議を実施します。参加者は、右田・玉祖小児童16名、右田中学生徒19名、各学校運営協議会委員、各学校教員の総勢100名で、【心を育む10か条】の第9項目の「大人が手本をそれが一番の教育です」について、話し合いを行います。特に児童・生徒の「どのような大人になりたいか」、「どのような大人を理想としているか」という意見をもとに話し合う予定です。



## 夏休み中の閉庁日のお知らせ

今年度は、8月10日（木）・14日（月）・15日（火）・16日（水）を閉庁とさせていただきます。何卒、ご理解とご協力をお願いします。なお、閉庁日に重大かつ緊急な連絡が必要となった場合は、防府市役所または防府市教育委員会へご連絡ください。

なお、2学期は8月25日（金）から始まります。



## 1 学期終業式での校長の話

今日で1学期が終わります。4月8日に始業式および入学式がありました。その時の自分と比べて、成長できているでしょうか。私は、ことあるごとに「稚心を去れ」と言ってきましたが、少しでも大人の考え方ができているでしょうか。

今年度、1年生の制服がブレザーになったことで服装のきまりや学校のきまりを緩和しています（ゆるくしています）。以前のように先生方が細かく指導し、注意をしていくことも少なくなっただけではないでしょうか。そこで考えられるのが、「先生が言わなくなったから、好き勝手にしていいんだ」という考え方です。なぜ決まりを緩和したかということを考えてください。この「なぜ」を考えることが大人の考え方、つまり「稚心を去る」ことになります。今までのように先生が細かく指導し、注意をして、きちんとできるようになる人は、いわば指示待ちの人です。今の世の中は、指示待ちの人は求められていません。企業や会社でも「指示待ちの人はいない」と言われます。これからみなさんは、何年か後に社会に出て行きますが、企業や会社、世の中に求められる人間になって欲しい。そのためには、中学校の時から自分で考え、判断し、行動する練習を何度もする必要があるからです。自分で考え、判断を間違えることもあります。でもその失敗は、次につながりその失敗を何度も積み重ねることで正解を身につけることもできるのです。大人になればすべて自分で判断し、自分で責任をとらなければなりません。大人になって、判断を間違えれば、非常識な人とまわりから見られます。非常識な人は、まわりの人とうまくやっていけません。信用もされません。そうならないように、今のうちからしっかり練習することが必要です。みなさんはまだ、中学生なので失敗しても非常識だと思われたいし、教えてもらえるし、相談もできます。これが、常識ある大人への成長につながります。そう考えると、服装、授業の態度・姿勢、学習への取組、SNSの遣い方、自転車の乗り方、きまりを守ること等すべてにおいて稚心を去る考え方が大切になります。

また、「稚心を去れ」という言葉を残した橋本左内は、このようにも言っています。「人間の成長を妨げるのは『子どもっぽい心』、『大人になりきれていない心』。つまり『わがまま』が原因であることがとても多い」と言っています。

1学期を振り返り、自分にとって「稚心を去る」つまり「幼さを消す」「大人の考えになる」ことはどういうことか夏休みに考え、2学期からの生活に活かしてみてください。そうすると今よりさらに成長でき、楽しいことが増え、3年生は進路においてもきっと良いことがあると思います。

## お知らせ

○学校だより8月号は、休刊します。代わりに「右田中学校 P T A 広報誌『佐波川』」を各自治会で回覧をお願いします。

